
PODER LEGISLATIVO
Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
~

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de
Sairé

Camara Muniçipat de Sairé
REQUERIMENTO N° 022/2014 Aprvvado,,--Em únicaVot;çIom_~/~/..!!t.....

AUTOR - GILDO PONTES DE ARRUD ra

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativa, co íderando as
posições regimentais do plenário, que seja enviado ofício ao Exrno Sr. '
Prefeito deste Município JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE• - I
BARROS, no sentido do mesmo fazer- o Calçamento em todas as
ladeiras de nosso Município.

JUSTIFICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos. Srs. Vereadores e vereadoras:

I
Vendo a necessidade de fazer o calçamento em todas as ladeiras de
nosso Município, para facilitar o acesso dos caminhões e carros que]
necessitam fazer o escoamento da suas produções, além de facilitar aj
subida de veículos. Por estes motivos é que mais uma vez venho em
plenário solicitar o apoio e coerência dos. no_brescole~as vereadores e

j
vereadoras. Portanto espero a apreciaçao favoravel dos nobres
colegas vereadores no tocante a este requerimento.

Sala das Sessões em 05 de Junho d(a2014./

o k,rhs ,? ~1hllh_ - .~I
~ PONTES \~RTjÕA- I

I
VEREADOR-AUTOR
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PODER LEGISLATIVO
Câmara Munidpal de Vereadores de Sairé/PE
'lialialilt-e....... - t••

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sairé

Camllra M~ de Seifr,·
ApraVI! lmlQnica~

REQUERIMENTO N° 021/2014 A Em I'JLJ~

AUTOR - GILDO PONTES DE ARRUDA ura

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativa, c nsiderando I as
posições regimentais do plenário, ,que seja enviado ofício ao jExmo s-.
Prefeito deste Município JOSE FERNANDO PERGENlilNO DE
BARROS, no sentido instalar uma rede de proteção no lado direito do

I

estádio Amaro Henrique de Freitas.

JUSTIFICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos. Srs: Vereadores e verealdoras:
I
j

o objetivo principal é instalar uma rede de proteção no lado direito do
estádio Amaro Henrique de Freitas. Evitar a passagem das bolas para
as casas vizinhas ao estádio, para evitar as danificações das mesmas.
Desta maneira espero apreciação favorável dos Exmos.1 Colegas
vereadores e vereadoras no que diz respeito a este I oportuno
requerimento.

Sala das Sessões em 04 de Junho de 2014.

GB'5&~~~-
VEREADOR-AUTOR
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PODER LEGISLATIVO
Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
'Ií•••••• c·· - iMl-

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sairá
Camêlra Muniçipal de Sairé

REQUERIMENTO N° 020/2014 ~,~m únicaVQt;çao
~lln '6-J~

AUTOR - GILDO PONTES DE ARRU~~nãfura

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativ~~rando as
posições regimentais do plenário, que seja enviado ofício ao Exmo Sr.
Prefeito deste Município JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE
BARROS, no sentido de providenciar refletores para o estádio Ama1ro
Henrique de Freitas. I

I

JUSTIFICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos.Srs. Vereadores e vereadoras:
I
I

I
Vendo a necessidade de instalação de refletores para que possa-ter
torneios no horário da noite, com a referida iluminação do campp passará
a ter mais campeonatos regionais e é uma forma de incentivar c3 vindallde

, j

mais equipes profissionais. E que mais uma vez venho em plenário
solicitar o 'apoio e coerência dos nobres colegas vereadore~ e
vereadoras. Portanto espero a apreciação favorável dos nObrels colegas
vereadores no tocante a este requerimento, I i

I
Sala das Sessões em 04 de Junhe

I

de 2(j)14.

r

IQi)~k,~s.~)t1i\.-.lllL
GILDO PONTES DE ARRU~

VEREADOR-AUTOR
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PODER LEGISLATIVO
CãlllClra Municipal ele Vereadores ele SairélPE
'5•••••• 61.· ._"\M"

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sairé
Camana Munlçjpal de Sairé

REQUERIMENTO N° 019/2014 AproYadoEmOnica~. -m.1L.J..iLJJ::L
AUTOR - GILDO PONTES DE ARRUD~,;SlnãtUra )

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativa, con~ ;s posições
regimentais do plenário, que seja enviado ofício ao Exmo Sr. Prefeito deste
Município JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, no sentido ~o
mesmo adquirir um terreno para construção de um pátio de eventos. I

. I

JUSTIFICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos. Srs. Vereadores e veread1oras: I.. . . I
. . j

O motivoprioritário deste' requerimento é uma melhor acompdaçã~ a
população e aos turistas, além de melhorar o tráfego de veículCls durajnte
dias de eventos. Portanto espero a apreciação favorável dos nobres colegas
vereadores no tocante a este requerimento. J I

I

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNlblPAL iDE
, I !

VEREADORES DE SAIRE, em 04 de junho de 2Qj4.

flTlO kt+ss m- O~R~
'dILDO PONTES ~~UDA

VEREADOR-AUTOR
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PODER LEGISLATIVO
Cã.nara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
~ ...;;,.•.•..

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sairé I

Carnara Munici~1 de Saíré
Aprovado Em única v~

REQUERIMENTO N° 018/2014 EmJLI...bJJ.J!.L
~Assmatura

AUTOR - GILDO PONTES DE ARR~- I

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativa, considerando as
posições reqlmentais do plenário, ,que seja enviado ofício ao Exmo Sr.
Prefeito deste Município JOSE FERNANDO PERGENTINO DE
BARROS, no sentido de providenciar construção de um ginásib
poliesportivo em nosso município.

J USTI FICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos. Srs. Vereadores e vereadoras:

o Município está precisando de um ginásio poliesportivo para ter mais
I .

praticas de esporte, pois se depende da Quadra do Colégio Municipal
São Miguel para jogar futsal e outras modalidades. Tendo outrc! ginásio
vai se praticar mais esportes e manter as crianças e os adolErscent~s
afastados do risco de se envolverem com drogas, sem contar que. a
pratica de esportes faz bem a saúde. Desta maneira espero apreciação
favorável dos exmos. Colegas vereadores e vereadoras no [que diz
respeito a este oportuno requerimento.

I
Sala das Sessões em 29 de maio de 2014.

0.."0 h~1R:J O-1M\."-
GILDO PONTES DE~~ODf\

VEREADOR-AUTOR
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PODER LEGISLATIVO
Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
"1írIIIoIlrtI-edd& ••••.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sairé

REQUERIMENTO N0017/2014 CAa;:~~~~~i=deSairé

AUTOR _ GILDO PONTES DE ARRUDA~,.2;..JJLr~S)
::;zG9inatura

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativa, - slderando as
posições regimentais do plenário. que seja enviado oficio ao Exmo sl
Prefeito deste Município JOSÉ FERNANDO PERGENTINO D~
BARROS, no sentido do mesmo construir um colégio em nosso

município.

JUSTIFICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos. Srs. Vereadores e vereadloras:
-f

Vendo a necessidade da construção de mais um colégio, tendo1em vista
o aumento do número de alunos em nosso município principalmente no
ensino fundamental. Portanto espero a apreciação favorável dos nobres
colegas vereadores no tocante a este requerimento. I

Sala das Sessões em 29 de maio.de 2014.

0"0 ~A~ ~ ~\l.~~
GILDO PONTES OEARRUDJ\

VEREADOR-AUTOR

~,_,: (.:'1. J,~,,;:, r-:,:",.z .. r'/:;, {~"t~37.!.,~) 'f;;~ .•, C:::~: ~·5.6',15,·;OlO'O'·ÇHPJ~ 3506-65~s·a7) "OI0'}··3'2 S,j.iI.;;:~~j!i?·; \
i::·,rrt:ri~~,·:-;:Il':.J:!~~:Lr,:ii~'~(@1Jlc~trnJo~:ãl.colm



PODER LEGISLATIVO
Cãa ••• Municipal de Vereadores de SairélPE
~

Exmo. Sr. Vereador Francisco Pergentino de Barros

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores

Sairé PE
Camera Murncipal de Sairé
Aprovado Em única VoIjIÇao

Em 'r.rl '7 ILL
~~natura

REQUERIMENTO N° 016/201~

o Vereador: que abaixo subscreve, requer a Mesa Diretora depois de cum~ridas às
formalidades regimentais e ouvido o Plenário, que seja solicitado ao Prefeito Municipal,
Exmo. Sr. JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, para que .seja contratado

. - I

para ficar a serviço dos professores da Rede Municipal de Ensino um profissional
Psicólogo e um fonoaudiólogo. ' I

JUSTIFICÁ TIV A

• I
Senhor Presidente, Senhores Vereadores, e Senhoras Vereadoras, os professores

tem desenvolvido suas atividades profissionais e durante sua vida, I como I docentes,
desenvolvem problemas de saúde, em razão de não se ter um serviço da psicologia para
atendê-los, bem como fonoaudiólogo que possa ensina-lo técnicas eficjentes Bara evitar
problemas de saúde ligadas a profissão.

Dá decisão dessa Casa Legislativa Municipal, dê-se ciência ao Exrno. Sr. Prefeito do
Município, a Secretaria de Educação, aos professores da rede municipal, aos interessados em

I

geral, bem como a imprensa escrita e falada de nosso Município.

da C7'JA de :airé, 2Q de maio de 2014.

da Silva

Vereador

~ blx ~;;:, .,::~.i.:';;:;;;':Ix;,fi!r, "I':;'n .3.'7408.1116. CEP: 55695·000. CNPJ: 35.665.587t0 01-32 _ SAIRE/PE
E··moí/: c:omor-osoire@hotmail.com



PODER LEGISLATIVO
Câmara Munidpal de Vereadores de SairélPE
'li•• m ~ •• ~ 1-

Exmo. Sr. Vereador Francisco Pergentino de Barros

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores

Sairé PE
CéiA ,nara ''''niciprovado,Em c:a' de Saíré
. Eml.B2 lf~7

REQUERIMENT o ~;lS6joalÜ"
O N 015/2014~

o Vereador, que abaixo subscreve, requer a Mesa Diretora após cumpridas

as formalidades regi~en~ais e ouvido o Plenário, que seja solicitado ao Prefeito

Municipal, Exmo. Sr. JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, que interceda

junto ao Ministério do Desenvolvimento Agrário com a finalidade de adquirir um

trator com todos '05 equipamentos destinados para aração de terras, para que

os agricultores familiares possam ter acesso a tecnologia para melhorar a

preparação do solo para o plantio ..

JUSTIFICATIVA

S~nhor Presidente, Senhores Vereadores, e Senhoras Vereadoras, é

público e notório que o Governo Federal através do Ministério dOrDesenvolvimento

Agrário dispõe de recursos para aquisição de equipamentos para aração de terras
I

dos agricultores familiares. Em nosso Município é preciso se fazer um esforço para

adquirir um trator e disponibilizar a favor dos agricultores para qLe a P~OdUÇãOda

agricultura familiar possa chegar ao mercado consumidor com bastante

competividade, ou seja, enquanto menos o agricultor investir recursos pr~ ~

RWlc c..~!L J,o,s.~ p'~!S:S;OIC.,s;/C't ~ {8:U 374.8,,1116. CEP: 55695.000. CNPJ: 35.665.587,
E-moH: comoJ:"Ols.orre'@hotmaH.com
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PODER LEGISLATIVO
Cãn.ara Municipal de Vereadores de Sairé/PE~!iIi.....,....

o seu plantio, melhores condições terão para oferecer os seus produtos agrícolas a

comunidade com preços bastante competitivos. Vale salientar 'que, um grande

número de agricultores não dispõe de recursos financeiros para contratar tal serviço

para preparar o seu roçado, visto que esse serviço é oferecido pela iniciativa

privada. A indicação se faz necessária e urgente. Tal requerimento é de interesse

público, e necessita que o poder público desenvolva uma ação imediata e eticiente,

pois os próprios cidadãos saireenses são os que reclamam diretamente as

autoridades constituídas, demonstrando a necessidade de ser tornar medidas que

realmente venham a alcançar esse objetivo.

I
Dá decisão dessa Casa Legislativa Municipal, dê-se ciência ao Exmo. Sr.

. I I .
Prefeito do Município, ao Secretário de Agricultura, aos agricultores familiares que

são os p~inciPais interessados, bem como a imprensa escrita e ~alada 'de nosso

Município.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Sairé, 22 de maio de 2014.

~aSilva

"'
.•...

Vereador
I

Camara Ml\lniçipal be Sairé
Aprovado E:m única ~

<?/~~

~,l(t ::;1. .':!i.i :';~;;i':ILrih • (!1)).3f74.8J,116 • CéP: 55695·000 _CNPJ: 35.665.587;
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'ODER LEGISLATIVO
Câ ••• ra Municipal de Vereadores de Sairé/pE

Mia' i "I{iítt-

Exmo. Sr. Vereador Francisco Pergentino de Barros
Camara Muniçipaf de Sairé
Aprovado Em ún' I Votaclo

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores Em-2~}t-...s1a···-
Sairé-PE «72 ;a~u~

I
REQUERIMENTO N° 014/2014 I

O Vereador, que abaixo subscreve, requer a Mesa Diretora após cumP1das as

formalidades regimentais e ouvido o Plenário, que seja solicitado ao Prefeito M~nicipal,

Exmo. Sr. JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, que interceda junto a Secretaria
I I

de Infraestrutura deste Município, seja sinalizada e colocada uma lombada na [Rua 3,
. I

COHAB, para que os moradores possam está melhor protegidos, pois se trata de urnaquestão. . . I
de segurança.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, e Senhoras Vereadoras.ja citada rua que

é refúgio de inúmeras famílias ordeiras e trabalhadores de nossa cidade, que) instala~am suas

moradias naquele lugar tem sofrido com a falta de uma lombada, pois bs veículos que

trafegam pela via, em muitos momentos, passam com velocidade superior ao que pode ser

permitido para uma via local o que coloca em risco os moradores da mencionada rua,
I

principalmente, as pessoas idosas.

Dá decisão dessa Casa Legislativa Municipal, dê-se ciência ao Exmé. Sr. Prefeito do

Município, ao Secretário de Infraestrutura, aos moradores daquela localidade, aos

interessados, bem como a imprensa escrita e falada de nosso Município.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Sairé, 22 de maio de 2014.

Vereador

~ 11 ó • CE '. - - • • . ••• :....I 001.32 ' SAIRÉ/PE
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PODER LEGISLATIVO
Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
TrabalJure~

Camara Muniçipal de C;~lrt;:a~~.B~".
~~nm,,~ .

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Sairé

REQUERIMENTO N° 013/2014

AUTOR - GILDO PONTES DE ARRUDA

Requeiro a Mesa diretora desta Casa legislativa, considerando as posições
I

regimentais do plenário, que seja enviado ofício ao Exmo Sr. Prefeito deste
Município JOSÉ FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, no sentido do
mesmo construir urna estrada, ligando a PE103 ao t.oteamento Vale
Verde. 'I

JUSTIFICATIVA:

Exmo. Senhor Presidente e Exmos. Srs. Vereadores e vereadoras:

I
o objetivo, principal é dar uma melhor condição de acesso à população
residente naquela localidade, com a entrada de carros de praça; ônibus
entre outras melhorias. Desta maneira espero apreciação favbrável 'dos
exmos. Colegas vereadores e vereadoras no que diz respeito a este
oportuno requerimento.

Sala das Sessões em 21 de MaliOde 2
1

014.

Q\)IG\ fb;-Áv~
GILDO ~S DE ARRUÓ~

VEREADOR-AUTOR

Rua Cel. José Pessoa, s/n - (81) 3748.1116 • CEP: .5.569.5-0;O.D • CNPJ: 35.665.587/0 01-32 _SAIRÉ/PE
E-mail: camarosoire@hotm-ciLcom I



PODER LEGISLATIVO
Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/pE
'TmbalIw-e~

Camara Muntçipal de Sairé
Aprovado Em única ~

REQUERIMENTO N° 012/2014. E{"'\m~/~/.L2..

~~

o vereador que abaixo subscreve, indica à Mesa Diretora após

cumpridas as formalidades regimentàis a ouvido o Plenário, que este Poder

Legislativo encaminhe solicitação ao Prefeito Municipal, Exmo. Sr. JOSÉ

FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, para que instale abrigos nos

locais onde tem ponto de parada os ônibus que fazem o transpoHe
•estudantil na zona rural.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, .Senhoras
vereadoras, Justifica-se o presente requerimento pela necess~dade de
proporcionar refúgio do sol e da chuva aos estudantes enquanto aguardam a
chegada do transporte escolar, nas diversas localidades por onde est(~transita,
o que trará mais comodidade na espera, evitando-se a sujeição ao clirha, seja o
calor ou o frio, sendo fator de conforto para os alunos da rede muhicípal de
educação.

Dá decisão dessa Casa Legislativa Municipal, dê-se diência ao

Prefeito do Município, ao Secretário Municipal de Educação, aos interessados,

bem como a imprensa escrita e falada de nosso Município.

Sala das sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Sairé,

em 15 de maio de 2014.

R.&.1IOICei. .!José Pess.OlOl, s/ri; - (8\1) 3l148U H ó - CEI?:556i95-0100 - CNP;: 315.665.581/0
E-mOl~~: CamOlI'C'iSClil'e@hotmaitciOlm



PODER LEGISLATIVO
Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
'li.. • I e.· i 3[Iio-

Camara Muniçtp's' de 5airé
Apt'OVado Em 01'llCr, vctaÇàO

REQUERIMENTO N° 011/2014. g~1Js:.JJ!:L
~~Slnaturi

o vereador que abaixo subscreve, indica à Mesa Diretora a~ós

cumpridas as formalidades regimentais a ouvido o Plenário, que este Poder

Legislativo encaminhe solicitação ao Prefeito Municipal, Exmo. Sr. JO~É

FERNANDO PERGENTINO DE BARROS, para que interceda junto, a

Secretaria Municipal de Infra Estrutura deste Município, para que seja feita a

iluminação do TREVO que dar acesso a nossa Cidade até s sede do

Município.. I I

'I I
Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhoras

vereadoras, Justifica-se o presente requerimento pela dificuldade da luminação

na PE que dar acesso ao nosso Município. .

. Dá decisão dessa Casa Legislativa Municipal, dê-se ICiêncialao

Prefeito do Município, ao Secretário de Infra Estrutura, aos interessados, bem,

JUSTIFICATIVA

como a imprensa escrita e falada de nosso Município.

Sala das sessões da Câmara Municipal de Vere!adores de

Sairé, 12 de maio de 2014. I '

~áÀ?a ~1Jf;;;;af~
Francisco p~~rros ~-

Vereador Autor

~
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